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CISMETRO Holambra e demais 
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com a participação do Secretário Estadual de 

Segurança Guilherme Derrite

Evento de lançamento do 
Honda ZR-V na Honda Kodyve 
Mogi Mirim: O casamento da 
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A cidade de Santa Bár-
bara d’Oeste sediou a 
240ª Reunião do Conse-
lho de Desenvolvimento 
da Região Metropolitana 
de Campinas (RMC) no 
dia 31 de outubro de 
2023, no auditório da 
Secretaria de Meio Am-
biente da cidade. O even-
to teve como destaque a 
presença do Secretário 
Estadual de Segurança 
Pública, Guilherme Der-
rite, e reuniu prefeitos e 
representantes da região.

A reunião foi condu-
zida pelo prefeito de Ja-
guariúna e presidente da 
RMC, Gustavo Reis, que 
destacou a importância 
da presença do secretá-
rio Derrite

Permita-se ser transportado para uma época de magia 
e memórias, enquanto celebramos as vibrantes décadas 
de 80 e 90 no evento Flashback no Clube Holambra. , 
uma era em que a música era uma explosão de talento e 
criatividade. Neste sábado dia 04 de novembro de 2023, 
será realizado o evento de músicas estilo “Flashback” é 
uma celebração musical que se concentra em reviver e 
relembrar as canções que eram populares em décadas 
passadas, geralmente nas décadas de 80 e 90.

O Projeto “Foto Studio – 
Panorama Brasil” realizou, 
entre os dias 02 de maio e 11 
de outubro, 20 oficinas de 
fotografia nas escolas mu-
nicipais “Dra. Nilza Maria 
Carbonari Feragut” e CIC 
“Eduardo Von Zuben”, em 
Vinhedo (SP), colocando os 
jovens da escola em contato 
com o mundo das artes vi-
suais e da fotografia. 

Nesta terça-feira, dia 31 
de outubro, no auditório 
da Faculdade Municipal 
Professor Franco Montoro 
(FMPFM), foi realizada 
a 3º Oficina Preparatória 
sobre a Operação Chuvas 
de Verão 2023/2024. A 
capacitação tem o objetivo 
de promover aos agentes 
municipais fundamentos 
para atuação efetiva duran-
te o período de chuvas de 
verão, que acontece entre o 
período de 1º de dezembro 
e 31 de março

Foi inaugurado na ma-
nhã desta segunda-feira 
(30), o novo Posto de 
Atendimento Central do 
Saae (Serviço Autônomo 
de Água e Esgotos) de 
Mogi Mirim. 

Dia 31 de outubro, marca uma etapa importante sobre as especificações dos 
Consórcios Administrativos (públicos de natureza privada). Em encontro rea-
lizado no Tribunal de Contas de São Paulo, presidentes e superintendentes dos 
consórcios administrativos do Estado se reuniram para discutir a necessidade 
de uma regulamentação específica para o segmento, que estabelece um marco 
regulatório que ofereça maior segurança jurídica aos gestores.

O atual marco regulatório (Lei federal 11.107/2005) não traz uma distinção 
precisa entre os consórcios públicos de natureza autárquica (pública) e aqueles 
estabelecidos sob a forma de pessoa jurídica de direito privado Consórcios 
Administrativos

Projeto “Foto 
Studio – 

Panorama Brasil” 
colocou jovens 

de Vinhedo (SP) 
em contato com 

o mundo da 
fotografia

Defesa Civil: 
Mogi Guaçu 

sedia treinamento 
da Operação 

Chuvas de Verão 
2023/2024 

Saae inaugura 
Posto de 

Atendimento 
Central 

no Espaço 
Cidadão de 
Mogi Mirim

Prefeitura de Pedreira realizou 
a inauguração do Mirante 
do Complexo Turístico 

“Benedicto Antonio Tonelotti”

Pedreira completou na terça-feira, 31 de outubro, 
127 anos de Emancipação Político-Administrativa, e 
para comemorar está data tão importante a Adminis-
tração Municipal realizou a entrega do novo Mirante 
do Complexo Turístico “Benedicto Antonio Tonelotti”. 

Na noite de 31 de outubro, a Honda Kodyve de Mogi 
Mirim realizou um evento deslumbrante para apresentar 
a seus clientes e convidados o mais novo lançamento da 
Honda: o ZR-V. 
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Reviva as décadas de ouro 
com o evento Flashback no 

Clube Fazenda Ribeirão
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Coluna Semanal: Aqui você encontra informações, dicas e se conecta a 
histórias, pensamentos, sentimentos e reflexões, que impactam a qualidade 

de vida e a saúde emocional das pessoas. 

Meu amigo Gilber-
to Teixeira nasceu em 
São Paulo, no ano de 
1978. Aos 18 anos, de-
cidiu mudar-se para 
Mogi Mirim e aden-
trar no comércio. Seu 
primeiro empreen-
dimento foi o Posto 
Portal das Estâncias, 
marcando o início de 
uma jornada repleta 
de desafios e vitórias.

Após uma breve 
passagem por uma 
empresa de marke-
ting e propaganda, 
Gilberto adquiriu, em 
2007, o Bar do Carli-
nhos e, algum tempo 
depois, criou um novo 
empreendimento, o 
Bar dos Carecas, na 
Rua 13 de Maio. Tre-
ze anos se passaram, 
o bar foi vendido e 
Gilberto Teixeira fun-
dou outro empreen-
dimento, a Tequilaria 
São Paulo Grill, um 
restaurante temático 
voltado para culinária 
mexicana e diferentes 
marcas de cerveja.

A empreitada não 
foi fácil. Gilberto en-
frentou desafios ao 
tentar trazer algo tão 
inovador para Mogi 
Mirim, mas com per-
severança e anos de 
dedicação, sua vi-
são foi concretizada. 
Hoje, a Tequilaria é o 

orgulho de Gilberto e 
de sua equipe. 

Manter uma equi-
pe comprometida e 
alinhada ao sonho de 
crescimento é uma 
batalha diária, assim 
como encontrar a fór-
mula certa de marke-
ting em um mercado 
saturado de opções. 
Gilberto agradece a 
seu pai, seu guru, e 
às valiosas orienta-
ções do Sebrae, que 
o auxiliaram em seus 
primeiros passos no 
mundo empresarial.

Como conselho 
aos futuros empre-
endedores, Gilberto 
Teixeira enfatiza a 
importância de es-
tudar a fundo o se-
tor de atuação, para 
ter consciência das 
constantes mudanças 
tecnológicas do mer-
cado. Para ele, o em-
preendedorismo não 
necessita de diplo-
mas, mas sim de pes-
quisa e de determi-
nação para arriscar. 
Atualmente, o empre-
sário é integrante da 
Associação Comercial 
e Industrial de Mogi 
Mirim (ACIMM), par-
ticipando ativamen-
te das atividades da 
entidade. Gilberto 
também é membro da 
Associação de Bares, 

Restaurantes, Hotéis 
e Similares de Mogi 
Mirim (ABARH), pre-
sidida pelo Tina e da 
qual sou o secretário.

Algumas curiosi-
dades sobre o em-
presário é que ele é 
corintiano, seu filme 
favorito é a Paixão 
de Cristo, um livro 
que recomenda é “O 
Maior Líder da His-
tória” e um palestran-
te que o inspira é o 
Pablo Marçal. Já no 
empreendedorismo, 
ele admira seu amigo 
Felipe, responsável 
pelo Restaurante Jan-
gada.

A trajetória de Gil-
berto Teixeira nos 
ensina que o empre-
endedorismo é for-
jado na coragem de 
sonhar, na resiliência 
para superar desafios 
e na determinação 
para seguir em frente, 
mesmo diante das in-
certezas. Um exemplo 
inspirador para todos 
que almejam trilhar 
o mesmo caminho. 
Agradeço ao Gilberto 
Teixeira pela oportu-
nidade de contar um 
pouco sobre sua tra-
jetória e parabenizo-o 
pelo bom trabalho. 

Desejo a todos uma 
boa semana, fiquem 
com Deus! 

Ontem, 2 de novem-
bro, conforme o calen-
dário oficial em diver-
sas partes do mundo, 
foi comemorado o Dia 
de Finados, considera-
do um feriado religioso 
para homenagens aos 
que já faleceram. No 
Brasil o Dia dos Mortos 
tem origem na tradição 
católica, porém prati-
camente toda a popula-
ção aderiu ao costume. 
Alguns visitam as se-
pulturas dos entes que-
ridos e as enfeitam com 
flores. Outros dedicam 
o dia a orar, acender 
velas ou participar de 
missas em templos reli-
giosos. Os protestantes, 
por sua vez, não têm 
o hábito de orar pelos 
mortos pois não acre-
ditam na existência de 
um purgatório onde as 
almas necessitam da 
intervenção dos vivos. 
Nos países onde pre-
domina o budismo os 
mortos são homenage-
ados com procissões, 
músicas e desfiles. Os 
japoneses fazem ofe-
rendas aos antepassa-
dos com arroz, algas 
e frutas. No México é 
uma verdadeira festa 
que dura até três dias. 
Nessa cultura se crê 
que nesse período as 
almas dos que partiram 
visitam seus familia-
res e então eles devem 
estar prontos para re-
cebe-los, com um altar 
repleto de comida e de-
corado com fotografias. 
Também cantam, dan-
çam e desfilam pelas 
ruas e cemitérios com 
máscaras de caveiras 
coloridas.  

Apesar de cada re-
ligião seguir, ou não, 
um determinado ritu-
al, o fato é que a data 
costuma despertar em 
quase todos os povos 
muitos pensamentos, 
lembranças e questio-
namentos a respeito da 
morte.  Prefiro, porém, 
abordar aqui mais o 
sentido da vida, justa-
mente porque eu acre-
dito que a morte passa 
a ter um significado 
melhor dependendo de 
como aproveitamos o 
tempo que nos resta.  

Coincidentemente 
essa semana ouvi um 
relato de uma conhe-
cida que está enfren-
tando um câncer e, por 
conta desse diagnós-
tico, passou a prestar 

atenção à vida, muito 
mais do que em todos 
os anos em que a morte 
não estava no seu “ra-
dar”. A verdade é que, 
queiramos ou não, a 
morte sempre está no 
nosso radar, mas a gen-
te não percebe. 

Pois bem, mas vol-
tando ao relato da jo-
vem que eu conheci, 
diante da consciência 
de uma morte precoce, 
ela percebeu que tinha 
duas escolhas: se en-
tregar à doença, se la-
mentar e experimentar 
a sensação de morrer 
ainda em vida; ou viver 
da melhor forma pelo 
tempo que ainda é pos-
sível fazer isso. Ela tem 
escolhido a segunda 
opção e, adivinhe: ela 
afirma que esses últi-
mos 11 meses têm sido 
mais felizes que os 30 
anos que já havia vivi-
do. 

Se pensarmos de for-
ma prática, a única cer-
teza que temos na vida 
é a morte. E já que não 
somos capazes de sa-
ber se ela virá daqui um 
dia, um mês, um ano 
ou cem, porque passar 
mais tempo pensando 
nisso ao invés de co-
meçar agora a viver o 
melhor instante do res-
to de nossas vidas? A 
questão é que a maioria 
de nós não está saben-
do como viver, como 
encontrar felicidade 
nesse meio tempo, nes-
se trecho do percurso 
entre nascer e morrer. 

Uma dica para de-
tectar se você está sa-
bendo viver de forma 
que chegue ao fim da 
vida e não ache que a 
morte veio cedo de-
mais, é prestar atenção 
aos seus objetivos e o 
caminho que está tra-
çando para alcança-los. 
Por exemplo, observe 
se você está vivendo 
loucamente muito pre-
ocupado em TER (que-
ro dizer ter dinheiro, 
ter bens materiais e sta-
tus), para depois conse-
guir FAZER (fazer via-
gens, fazer cursos, fazer 
amizades, fazer carida-
de ou fazer o que bem 
tiver vontade). E então, 
será que só por último 
você busca o SER? Ser 
alguém na vida, ser re-
conhecido, ser amado, 
ser feliz? Se você está 
seguindo essa ordem 
sinto lhe dizer, mas é 

bem possível que o re-
sultado seja só sofri-
mento. Tente inverter 
os fatores: Busque SER 
(na sua essência), pra 
depois FAZER (o bem 
a você e ao próximo) e 
então TER (uma vida 
de realização, com qua-
lidade e toda a sabedo-
ria que naturalmente 
vem). Afinal, acredito 
que ninguém quer che-
gar nos seus últimos 
dias de vida e perceber 
que não evoluiu em 
nada, como ser huma-
no, como filho, como 
pai, mãe ou irmão. 

Quando a gente se 
preocupa com o que 
realmente é importan-
te na vida, dando valor 
muito mais aos ensina-
mentos e aprendizados, 
compartilhando mais, 
saboreando cada mo-
mento, vivenciando 
tudo com intensidade, 
então na hora em que 
a morte chegar, ela não 
será aterrorizante e sim 
mais bem-vinda, como 
parte de um processo, 
com muito mais aceita-
ção e naturalidade. 

Não é raro encon-
trarmos pessoas que 
passam a vida em bus-
ca de um milagre e não 
percebem que a vida 
já é o próprio milagre! 
Portanto desfrute des-
se presente. Desfrute O 
Presente porque sobre 
isso você tem contro-
le. Se preocupar com a 
morte é desnecessário 
e literalmente perda de 
tempo. Dependendo 
da sua crença, ela será 
apenas um ponto final 
ou uma bela passagem, 
e em ambos os casos, 
nada disso depende de 
você. 

Porém, se você não 
tem conseguido ver o 
colorido da vida, se a 
ideia da morte ocupa 
mais seus pensamen-
tos do que a vontade de 
viver, ou se essa data te 
trouxe o sentimento de 
perda que tem persis-
tido te fazendo sofrer, 
busque ajuda profis-
sional. Nós, terapeutas, 
temos técnica, amor e 
responsabilidade para 
conseguir te ajudar 
nesse momento que 
pode estar sendo difícil 
pra você enfrentar sozi-
nho. Pense nisso! 

Fique com Deus e, 
se Ele permitir, nos en-
contramos aqui na pró-
xima semana! Até lá!  

Gilberto Teixeira: de 
Mogi Mirim para o 
mundo dos negócios

*
Eu sou Nelson 

Theodoro 
Junior,

 Empresário, 
Publicitário e 

Diretor da 
Fecomercio/
São Paulo.

Sua nova coluna semanal 

Empresas & Negócios

Um dia a gente nasce 
e um dia...

Adriana Cruz 

Terapeuta, Jornalista e Palestrante

- Especialista em: 

- Transtornos Emocionais, pelo mé-

todo TRG;

- Leitura Corporal; 

- Técnicas de Neurociência

Whatsapp: (11) 97618 0546

Atendimento presencial e online

Instagram: @adrianacruzterapeuta 

Publicado por LC Benedito & Vicenzotti ltda. - CNPJ: 
68.282.656/0001-88
Diretor Geral: Luis Carlos Benedito - Fundação: 
02/04/1999

Redação: 
(19) 3896-1581 - E-mail: jornalismo@jornaloregio-
nal.net  
Circulação:
Amparo - Artur Nogueira - Conchal - Cosmópolis 
- Engenheiro Coelho - Espirito Santo do Pinhal - 
Estiva Gerbi- Holambra- Itapira - Jaguariúna - Mogi 
Guaçu - Mogi Mirim - Paulínia - Pedreira - Santo 
Antonio de Posse
Serviço de atendimento ao assinante  e assinatu-
ra: De segunda  a  sexta-feira,  das 8h00 às 18h00
ENDEREÇO:

Santo Antonio de Posse: Travessa Joaquim Alves 
Barbosa, nº 65 – Centro

Central de Anúncios:
(19) 3896-1581  |  3896-1916 -   E-mail: comer-
cial@lclider.com.br
COLABORADORES:
O Regional abre espaço para os interessados 
em publicar seus artigos. Entre  em contato pelo 
email:  jornalismo@jornaloregional.net
Os artigos publicados neste jornal são de total 
responsabilidade de seus autores e não refletem 
a opnião deste jornal. O Jornal O Regional se 
reserva ao direito de selecioná-los para publica-
ção e fazer adequadações à linha editorial. As 
correspondência sem identificação completa serão 
desconsideradas.



303 de Novembro de 2023 - Caderno a |

Reunião da RMC em Santa Bárbara d’Oeste com a participação 
do Secretário Estadual de Segurança Guilherme Derrite

Na RMC, Alimentação cria 294 vagas em setembro, 
enquanto Alojamento tem saldo negativo de 15 empregos

Educação de SP contrata seguranças privados para escolas 
estaduais da região de Campinas

Reportagem: Susi 
Baião

Fotos: Susi Baião

A cidade de Santa Bár-
bara d’Oeste sediou a 
240ª Reunião do Consel-
ho de Desenvolvimento 
da Região Metropolitana 
de Campinas (RMC) no 
dia 31 de outubro de 2023, 
no auditório da Secretaria 
de Meio Ambiente da ci-
dade. O evento teve como 
destaque a presença do 
Secretário Estadual de 
Segurança Pública, Guil-
herme Derrite, e reuniu 
prefeitos e representantes 
da região.

A reunião foi conduz-
ida pelo prefeito de Jag-
uariúna e presidente da 
RMC, Gustavo Reis, que 

destacou a importância 
da presença do secretário 
Derrite,

A reunião foi conduz-
ida  pelo prefeito de Jag-
uariúna e pelo presidente 
da RMC, Gustavo Reis. O 
prefeito destacou a im-
portância da presença do 
secretário Derrite, res-
saltando que a união da 
região fortalece as de-
cisões tomadas. “A pre-
sença do secretário con-
tribuiu para uma reunião 
mais pragmática e eficaz”, 
afirmou o prefeito.

O prefeito de Santa 
Bárbara d’Oeste, Rafael 
Piovezan, expressou sua 
satisfação por receber 
um encontro de tamanha 
importância na cidade, 
enfatizando a prestígio de 

contar com a presença do 
Secretário Derrite e dos 
prefeitos da região.

O Secretário Guil-
herme Derrite discursou 
sobre as ações já realiza-
das e os planos da Secre-
taria de Segurança Públi-
ca. Um dos destaques é a 
distribuição estratégica 
de novos policiais para 
suprir as regiões com 
maiores déficits de segu-
rança. Atualmente, mais 
de 2.600 policiais estão 
em formação e 14,7 mil 
vagas de concurso estão 
em andamento.

Redistribuição de Efe-
tivo:

Durante a reunião, foi 
anunciado que os poli-
ciais que se formarão 

nos próximos concursos 
das polícias Civil e Mil-
itar serão distribuídos 
de forma uniforme pelo 
estado, priorizando as de-
mandas dos municípios 
com maiores defasagens. 
Essa medida visa a uni-
formização da redis-
tribuição de policiais em 
todo o território paulista, 
adequando o efetivo con-
forme as necessidades.

O Secretário Derrite 
destacou a importância 
da integração entre os 
municípios por meio do 
sistema Muralha Paulista, 
que permite o acesso aos 
bancos de dados das polí-
cias para detectar carros 
roubados, furtados ou en-
volvidos em crimes assim 
que passam por câmeras 

de monitoramento. A in-
tegração visa combater o 
crime transnacional, que 
rompe as barreiras dos 
estados.

Crescimento do Siste-
ma:

Desde o início do ano, 
o número de municípios 
com convênios para o 
sistema Muralha Paulista 
e outros programas da 
Secretaria de Segurança 
subiu de 190 para 640. O 
Secretário enfatizou que o 
uso da tecnologia é um in-
vestimento na segurança 
pública, beneficiando a 
eficácia das ações.

Recaptura de Procura-
dos

O Muralha Paulista 

também contribui para a 
recaptura de indivíduos 
procurados pela Justiça 
de outros estados que 
estejam em São Paulo. 
Antes, não constava que 
esses criminosos eram 
foragidos em São Paulo. 
A integração do sistema 
mudou esse cenário, aju-
dando a recuperar mais 
de dois terços dos mais de 
40 mil processados   pela 
Justiça.

A reunião foi encer-
rada com a sensação de 
que a integração entre os 
municípios e a atuação do 
Secretário Derrite con-
tribuirão significativa-
mente para a melhoria 
da segurança pública na 
região e no estado de São 
Paulo todo.

Da Redação

Os setores de Alimen-
tação (bares, restaurantes 
e atividades ligadas a al-
imentação fora do lar) 
e Alojamento (hotéis) 
dos municípios que for-
mam a Região Metro-
politana de Campinas 
(RMC) tiveram, em se-
tembro, saldo positivo 
de 279 empregos com 
carteira assinada. Os da-
dos foram divulgados 
nesta segunda-feira pelo 
Novo Caged (Cadastro 
Geral de Empregados e 
Desempregados). Isola-
damente, a Alimentação 

foi responsável pela ger-
ação de 279 empregos, 
revertendo o desempenho 
de agosto, enquanto os 
hotéis, que no mês ante-
rior fecharam no positivo, 
em setembro teve saldo 
negativo (15 vagas fecha-
das).  

Juntos, Alimentação e 
Hospedagem admitiram 
3.162 pessoas com cartei-
ra assinada em setembro 
e demitiram 2.883, com 
saldo de 279 empregos. 
O maior número de con-
tratações foi em Campi-
nas (saldo de 139), segui-
da por Indaiatuba (79), 
Sumaré (51) e Americana 

(49). Do outro lado, Hor-
tolândia (-22) e Holam-
bra (-14) apresentaram os 
piores resultados no mês.

“Vemos com otimis-
mo o crescimento no 
número de contratação 
em setembro, quando 
houve uma reversão dos 
dados de agosto, voltan-
do aos índices normais 
dos meses anteriores, de 
saldo positivo”, avalia 
o presidente da Asso-
ciação Brasileira de Bares 
e Restaurantes (Abra-
sel), Regional Campinas, 
Matheus Mason. “Mas o 
alto volume de demissões 
e contratações tem im-

pactado negativamente 
o setor, com muito turn-
over, pessoal entra e saí 
bastante e isso aumenta 
o custo da operação”, 
acrescenta.

Vanderlei Costa, pres-
idente do Campinas e 
Região Convention & Vis-
itors Bureau (CRC&VB) 
diz que essa oscilação 
mensal do setor hoteleiro 
é algo natural, até porque 
os hotéis estão em ritmo 
acelerado desde o ano 
passado. “Se olhamos o 
setor, em setembro tive-
mos uma taxa de ocu-
pação média de 61,94%, 
uma das mais altas em 

todo o Brasil para o mês, 
com tendência de aumen-
tar ainda mais até o final 
do ano, o que leva a novas 
contratações”.

ACUMULADO NO 
ANO

Em 2023 – janeiro 
a setembro -, os seto-
res alimentação fora do 
lar e hotelaria acumu-
lam um saldo de 3.586, 
mostrando resiliência 
em relação ao mercado 
de trabalho, sendo os 
segmentos com maior 
número de contratações 
na região. Porém, existe 
uma grande preocupação 

quanto à mão de obra.
“Vemos que mercado 

está contratando bem, 
mas está com dificuldade 
de reter os funcionários, 
o que é, hoje o maior de-
safio para bares e restau-
rantes”, explica o presi-
dente da Abrasel Regional 
Campinas.

Costa segue na mes-
ma linha de raciocínio. 
“A maioria dos hotéis da 
Região Metropolitana de 
Campinas têm vagas para 
serem preenchidas, em 
grande quantidade, mas 
enfrentam dificuldade 
pela falta de mão de obra 
especializada”.

Da Redação

A partir desta sema-
na, as escolas estaduais 
de São Paulo passam a 
contar com mais uma 
iniciativa para reforçar a 
prevenção a episódios de 
violência. A Secretaria 
da Educação do Estado 

de São Paulo (Seduc-SP) 
vai contratar um total 
de 1.000 seguranças 
privados que atuarão 
em unidades da capital, 
interior e litoral paulis-
ta. Até sexta-feira (27), 
774 vigilantes iniciam a 
prestação dos serviços 
nas escolas, 154 deles na 

região de Campinas.
A Educação deve in-

vestir cerca de R$ 70 
milhões anualmente 
nesse projeto. Inicial-
mente, 774 profission-
ais passam a atuar em 
774 escolas. Na região 
administrativa do ABC, 
o trabalho começou na 

segunda-feira (23). A 
licitação segue em an-
damento para a con-
tratação dos outros 226 
profissionais.

Os seguranças atu-
arão dentro das uni-
dades escolares, em uma 
jornada de 44 horas se-
manais. Para alocação 

dos vigilantes, as esco-
las foram selecionadas 
pelas 91 Diretorias Re-
gionais de Ensino com 
base em critérios como 
vulnerabilidade da co-
munidade e convivência 
no ambiente escolar.

As empresas vence-
doras de licitação devem 

contratar seguranças 
homens e mulheres com 
formação profissionali-
zante na área. Outra reg-
ra imposta pela Secre-
taria é que as empresas 
tenham consultado os 
antecedentes criminais 
dos trabalhadores antes 
da contratação.

Da Redação 

O Governo de SP 
prorrogou a Campanha 
de Multivacinação que 
terminaria nesta terça-
-feira (31) até o dia 15 de 
novembro. Desde o lan-
çamento até o dia 30 de 
outubro, mais de 630 mil 
crianças e adolescentes 
entre 0 e 14 anos foram 
imunizados. A iniciati-
va também já verificou 
a carteira de vacinação 
de mais de 1 milhão de 
menores de 15 anos de 

idade em todos os 645 
municípios paulistas. 

O objetivo da pror-
rogação é aumentar as 
coberturas vacinais de 
todas as vacinas do ca-
lendário básico. Até o 
momento, a campanha 
checou a carteira de 
225,5 mil bebês com me-
nos de um ano e vacinou 
178,4 mil deles. Entre 
crianças de 1 a 4 anos de 
idade, 304,5 mil compa-
receram aos postos de 
vacinação e 169,9 mil fo-
ram imunizadas. 229,6 

mil crianças entre 5 e 8 
anos tiveram suas car-
teiras verificadas e 83,2 
mil delas receberam 
doses das diversas vaci-
nas oferecidas. Na faixa 
etária entre 9 e 14 anos, 
320,1 mil jovens foram 
aos postos e 199,1 mil 
receberam as vacinas. 
Entre as vacinas minis-
tradas exclusivamente 
a crianças entre 9 e 14 
anos, que incluem a va-
cina para HPV e Menin-
go ACWY, mais de 342 
mil doses foram aplica-

das. 
A campanha de mul-

tivacinação disponibi-
liza imunizantes para 
Poliomielite, Meningo-
cóccica C Conjugada, 
Tríplice Viral (Sarampo, 
Caxumba e Rubéola), 
Febre amarela, Penta-
valente (difteria, tétano, 
coqueluche, hepatite B e 
doenças invasivas cau-
sadas pelo Haemophilus 
influenzae b), HPV (en-
tre 9 e 14 anos de idade), 
BCG (tuberculose) e Co-
vid-19. 

Como parte da ação, 
os municípios recebem 
todo o apoio para ofere-
cer as vacinas e fazer a 
checagem das carteiras 
de vacinação em escolas 
e outros locais de alta 
circulação ou em áreas 
rurais, além dos 5 mil 
pontos de vacinação já 
existentes no estado. A 
Secretaria de Estado da 
Saúde de São Paulo es-
clarece que cada municí-
pio tem a sua própria es-
tratégia e é responsável 
pela vacinação. 

Vacina 100 Dúvidas 
O site Vacina 100 Dú-

vidas, do Governo de 
São Paulo, reúne as 100 
dúvidas mais frequen-
tes sobre as vacinas nos 
buscadores da internet. 
Este é um espaço com 
informações claras para 
desmistificar fake news 
com relação à imuniza-
ção, garantindo assim a 
proteção de toda a popu-
lação. Visite o https://
www.vacina100duvidas.
sp.gov.br/.

Governo de SP prorroga Campanha de Multivacinação até 
15 de novembro 
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De Jaguariúna

A secretária de Turismo 
e Cultura de Jaguariúna, 
Graça Albaran, se tornou 
membro da Academia 
Francesa Divine Acadé-

mie, em Paris. Ela também 
foi nomeada embaixadora 
da instituição no Brasil. Os 
títulos foram conquistados 
em reconhecimento à sua 
trajetória e contribuições 
para as artes e a cultura.

Graça Albaran é a idea-
lizadora da Escola das Ar-
tes de Jaguariúna, que nes-
te ano celebra seu décimo 
aniversário. A escola, sob 
sua liderança, tornou-se 
uma fonte de criatividade e 

aprendizado para a comu-
nidade local.

Além dos títulos recebi-
dos pela secretária, o pro-
fessor da Escola das Artes, 
Fabiano Rizzoni, teve a 
honra de expor sua obra no 

icônico Museu do Louvre, 
em Paris, consolidando a 
presença da arte de Jagua-
riúna no cenário global.

Nos últimos anos, a 
Escola das Artes atendeu 
mais de 20 mil pessoas, 

proporcionando educação 
artística de alta qualidade. 
Atualmente, a instituição 
conta com mais de 3.500 
alunos, refletindo seu su-
cesso contínuo e sua im-
portância na comunidade.

Secretária de Cultura é homenageada na França por 
criação da Escola das Artes 
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Prefeitura realizará Audiências Públicas sobre Planos 
de Saneamento e Resíduos

Homicídio por pedrada choca comunidade de 
Holambra em conflito entre moradores de rua

Programa Criança Feliz amplia atendimentos no 
município

De Paulínia

A  P r e f e i t u r a  d e 
Paulínia,  através da 
Secretaria de Meio Am-
biente, realizará em no-
vembro a 2ª Audiência 
Pública para revisão do 
Plano de Saneamen-

to Básico (PMSB) e de 
elaboração do Plano 
Municipal de Gerencia-
mento de Resíduos Sóli-
dos (PMRS) e do Plano 
Municipal de Resídu-
os da Construção Civil 
(PMGRCC). 

O evento do PMSB 

acontecerá na terça-fei-
ra, 21, às 18h. Já o de-
bate público referente 
ao PMRS e ao PMGRCC 
ocorrerá na quinta-feira, 
23, às 18h. 

As reuniões aconte-
cerão no Auditório Car-
los Tontolli, do Paço 

Municipal, e serão aber-
tas ao público. Também 
haverá transmissão ao 
vivo pelo canal da Prefei-
tura no YouTube (www.
youtube.com/@Prefei-
turadePauliniaSP).

O Paço Municipal está 
localizado na Avenida 

Prefeito José Lozano de 
Araújo, 1551, no Parque 
Brasil 500. Munícipes 
que queiram contribuir 
com sugestões, críticas 
ou dúvidas terão até o dia 
1º de dezembro, às 8h, 
para se manifestarem 
através do e-mail sedde-

ma@paulinia.sp.gov.br. 
É preciso informar CPF 
e nome completo.

Os documentos rel-
acionados ao PMSB, ao 
PMRS e ao PMGRCC, 
estão disponíveis no site 
www.paulinia.sp.gov.br.

De Holambra

No domingo à tarde, a 
cidade de Holambra foi 
abalada por um trágico 
incidente que resultou 
na morte de um mora-
dor de rua, após uma 
briga que envolveu o 
uso de uma pedra como 
arma. O incidente, que 
ocorreu na tarde de 29 
de outubro, está sendo 

investigado pelas auto-
ridades locais e gerou 
preocupação na comu-
nidade.

De acordo com infor-
mações preliminares, a 
vítima, um homem de 
41 anos, e o agressor, 
um homem de 32 anos 
chamado LRSC, ambos 
moradores de rua, es-
tavam envolvidos em 
uma discussão que rap-

idamente se tornou vio-
lenta.  A briga começou 
após a vítima ofender a 
mãe do agressor.

A Guarda Municipal 
foi acionada por tran-
seuntes que testemunha-
ram o confronto, porém, 
ao chegarem ao local, 
encontraram a vítima 
já sem vida devido a 
ferimentos na cabeça 
causados por uma pedra. 

O agressor, LRSC, foi 
preso no local e está sob 
custódia das autoridades 
enquanto aguarda a in-
vestigação.

As autoridades es-
tão investigando o caso 
para determinar as cir-
cunstâncias exatas que 
causaram essa tragédia 
e para garantir que a 
justiça seja feita. A co-
munidade espera por 

respostas e que medidas 
sejam tomadas para evi-

tar que incidentes como 
esse voltem a ocorrer.

De Itapira

O Programa Criança 
Feliz está passando por 
um processo de ampli-

ação no município. Até 
cerca de dois meses, 
o atendimento estava 
sendo realizado ape-
nas na região do CRAS 

(Centro de Referência 
de Assistência Social) 
III (Morada Nova, José 
Tonolli e Istor Luppi) e 
passou a atender tam-

bém a região do CRAS 
II (Nosso Teto, Assad 
Alcici, Flavio Zacchi e 
proximidades). Agora, 
com a chegada de uma 
nova profissional visita-
dora no CRAS I, os bair-
ros Vila Ilze, Vila Izaura, 
Cubatão e Barão Ataliba 
Nogueira também serão 
atendidos. 

O Programa Criança 
Feliz é desenvolvido at-
ravés de visitas dom-
iciliares para famílias 
que pertençam ao Ca-
dastro Único e ao Pro-
grama Bolsa Família 
que tenham crianças de 
0 a 3 anos de idade e/
ou gestantes, e também 
famílias que possuem 
crianças com deficiência 
(que recebam BPC) com 
até 6 anos. O objetivo 
é auxiliar as famílias 
quanto às atividades 
que possam propiciar 
um desenvolvimento 

pleno e estimular o for-
talecimento dos vínculos 
afetivos entre a criança e 
o cuidador.

“O foco do programa 
é na primeira infância, 
que compreende de 0 a 
6 anos da criança, e é 
um período crucial no 
qual ocorre o desen-
volvimento de estruturas 
e circuitos cerebrais, 
bem como a aquisição 
de capacidades funda-
mentais que permitirão 
o aprimoramento de ha-
bilidades futuras mais 
complexas”, explicou a 
assistente social Aline 
Bueno, supervisora do 
programa.

Na última quinta-fei-
ra, 26, uma reunião com 
famílias beneficiárias do 
Programa Bolsa Família 
que possuem crianças de 
0 a 3 anos em sua com-
posição foi realizada no 
CRAS II. As reuniões de 

orientação e inserção das 
famílias elegíveis contin-
uarão no decorrer das 
próximas semanas com 
as famílias dos bairros 
Vila Ilze, Vila Izaura, Cu-
batão e também Barão 
Ataliba Nogueira.

“Nosso quadro de 
visitadoras foi fecha-
do recentemente e ag-
ora contamos com uma 
profissional em cada 
região. Atualmente con-
tamos com 100 vagas 
para o programa e as 
famílias interessadas 
devem procurar o CRAS 
mais próximo para obter 
mais informações”, com-
pletou Aline.

A equipe do município 
é formada pelas visita-
doras Elisabete Dantas 
Rocha (CRAS I), Rafaela 
Guimarães (CRAS II) 
e Julia Kramer (CRAS 
III), além da supervisora 
Aline Bueno. 

Lucas Sia sanciona lei que institui 1º Código do Meio 
Ambiente de Artur Nogueira

De Artur Nogueira

O prefeito Lucas Sia 
(PSD) sancionou a Lei 
Complementar Nº 705 
que institui o primeiro 
Código Municipal de 
Meio Ambiente em Artur 
Nogueira. A iniciativa, 
que agora aguarda pela 

regulamentação, unifica 
as leis ambientais da ci-
dade em um único doc-
umento oficial, um passo 
significativo na proteção, 
controle, conservação e 
recuperação do meio am-
biente.

O chefe do Executivo 
Municipal pontua que o 

código tem um propósito 
claro: estabelecer dire-
itos e responsabilidades 
que visam à proteção e 
preservação do ambiente 
nogueirense. Ele integra o 
município ao Sistema Na-
cional do Meio Ambiente 
(Sisnama), alinhando-se 
com as políticas nacionais 
e estaduais.

“A instituição deste 
Código é um marco cru-
cial para o futuro de nossa 
cidade. Ele simplifica e 
centraliza as normas am-
bientais, tornando mais 
acessíveis as diretrizes 
que todos devemos seguir 
para proteger nossa natu-
ra. O dispositivo busca o 
equilíbrio entre o progres-
so e a proteção do nosso 
verde”, disse Sia (PSD).

A Secretária de Meio 
Ambiente, Tamiris Artuzi, 
acrescenta: “Com o Códi-
go Ambiental, não haverá 
mais a necessidade do 
morador ficar procurando 
normas em leis distintas, 
o que poderia comprom-
eter a compreensão dos 
processos”, comentou.

A elaboração do código 
foi feita pela Secretaria 
de Meio Ambiente, com 
auxílio da Secretaria de 
Segurança - por meio da 
Fiscalização de Posturas 
-; do Departamento de 
Fiscalização de Obras; e 
do Serviço de Água e Es-
goto (Saean). Além disso, 
contou com indicações e 
apoio do vereador e líder 
de governo Melinho Ta-
gliari (União Brasil).

MAIS SOBRE O CÓDI-
GO

O código prioriza a 
proteção dos ecossistemas 
naturais e a implantação 
de unidades de conser-
vação. Segundo Tamiris 
Artuzi, ele reforça a im-
portância da educação 
ambiental, incentiva a 
fiscalização e a avaliação 
de impactos ambientais, 
e estabelece diretrizes es-
pecíficas para a proteção 
dos recursos hídricos do 
município.

O documento também 
impõe a obrigação de 
reparar danos ambien-
tais, independentemente 
de outras sanções civis 
ou penais, promovendo 
assim uma abordagem 

proativa na proteção do 
meio ambiente. Adicio-
nalmente, ele considera 
as bacias hidrográficas 
como unidades básicas 
para o planejamento do 
uso, da conservação e da 
recuperação dos recur-
sos naturais, garantindo 
a segurança hídrica do 
município.

O código completo 
pode ser acessado no site 
da Prefeitura, na aba Sec-
retarias > Meio Ambi-
ente; ou no link direto 
<https://arturnogueira.
sp.gov.br/site/wp-con-
tent/uploads/2020/07/
L E I - C O M P L E M E N -
T A R - 7 0 5 - I N S T I -
TUI-O-CODIGO-MU-
NICIPAL-DE-MEIO-AM-
BIENTE_compre.pdf>.
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Editais
TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DE SÃO PAULO
COMARCA DE ARTUR NOGUEIRA
FORO DE ARTUR NOGUEIRA
1ª VARA JUDICIAL DA COMARCA DE ARTUR NOGUEIRA
Rua 13 de Maio, 140, Centro - CEP 13160-170, Fone: 19-3399-9806,
Artur Nogueira-SP - E-mail: arturnogueira1@tjsp.jus.br
Horário de Atendimento ao Público: das 13h00min às17h00min

EDITAL DE CITAÇÃO

Processo Digital nº: 1004259-31.2021.8.26.0666
Classe: Assunto: Usucapião - Usucapião Ordinária
Requerente: Jorge Hamilton Fadel e outro
Requerido: Moacir Marchiori e outros

Prioridade Idoso
Tramitação prioritária

EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS.
PROCESSO Nº 1004259-31.2021.8.26.0666

O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 1ª Vara Judicial da Comarca de Artur Nogueira, do Foro de Artur
Nogueira, Estado de São Paulo, Dr(a). ANDRE ACAYABA DE REZENDE, na forma da Lei, etc.

FAZ SABER a(o) MAURICIO ARRIVABENE PROVASI, com endereço à Rua Cassio de
Almeida, 613, Vila Guilherme, CEP 02067-060, São Paulo - SP, MATHILDE FEDELE
ARRIVABENE, com endereço à Rua Ronaldo de Carvalho, 230 – Apto 71 – Vila Paulicéia, CEP
2043-000 – São Paulo – SP, e ESPOLIO DE RONALDO ARRIVABENE com endereço à Rua
Ronaldo de Carvalho, 230 – Apto 71 – Vila Paulicéia, CEP 2043-000 – São Paulo – SP, , e os
interessados ausentes, incertos e desconhecidos, que lhe foi proposta uma ação de Usucapião
por parte de Jorge Hamilton Fadel e outro, alegando em síntese: Que os requerentes, com
“animus domini”, vem possuindo, por si e por seus antecessores, há mais de 20 (vinte)
anos, de forma ininterrupta e sem oposição de quem quer que seja e arcando com todas as
obrigações decorrentes do direito de propriedade, do imóvel a Rua Santo de Faveri, 276 –
Jardim Arrivabene III – Artur Nogueira/SP. Encontrando-se os réus em lugar incerto e não
sabido, foi determinada a sua CITAÇÃO, por EDITAL, para os atos e termos da ação proposta e
para que, no prazo de 15 dias, que fluirá após o decurso do prazo do presente edital, apresente
resposta. Não sendo contestada a ação, o réu será considerado revel, caso em que será nomeado
curador especial. Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado na forma da lei. NADA
MAIS. Dado e passado nesta cidade de Artur Nogueira, aos 18 de setembro de 2023.

DOCUMENTO ASSINADO DIGITALMENTE NOS TERMOS DA LEI 11.419/2006,
CONFORME IMPRESSÃO ÀMARGEM DIREITA
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Suspeito de roubar e matar jovem em Santo Antônio 
de Posse é preso em Jaguariúna 

Reportagem: Susi 
Baião

A Delegacia de Inves-
tigações Gerais (DIG) de 
Mogi Guaçu, prendeu na 
manhã dessa terça-feira 
(31), em Jaguariúna, um 
homem suspeito de en-
volvimento no latrocínio 
de um jovem de 26 anos, 
em setembro deste ano, 
na cidade de Santo Antô-
nio de Posse. O segundo 
suspeito envolvido no 
crime continua foragido.

Conforme a polícia, 
o homem de 25 anos, 
preso, foi localizado em 
sua residência, em um 

conjunto habitacional 
denominado Jaguariúna 
II, com a moto usada 
no crime e 600 gramas 
de maconha. Segundo a 
investigação era ele que 
conduzia o veículo no 
momento do crime.

Em outro endereço 
ligado ao acusado, na 
rua Marconato, no bairro 
Nassif, um outro homem 
foi preso por tráfico de 
drogas e porte ilegal de 
arma. Com ele os agen-
tes apreenderam um 
revólver calibre 38 com 
numeração raspada, 294 
pinos de cocaína, 40 pe-
dras de crack e 128 g ma-

conha, as drogas estavam 
prontas para comercial-
ização. A polícia disse 
que este homem não tem 
ligação com o latrocínio.

Relembre o caso
O crime aconteceu no 

dia 3 de setembro deste 
ano. João Vitor Jorge, foi 
morto a tiros. Ele estava 
no interior de seu veícu-
lo na companhia de sua 
namorada quando foram 
abordados por dois crim-
inosos que estavam em 
uma motocicleta. A situ-
ação rapidamente se tor-
nou violenta quando um 
dos criminosos desceu 

da moto e tentou realizar 
um assalto. João Vitor 
Jorge, no entanto, re-
solveu reagir à ação crim-
inosa, sendo atingido por 
disparos de arma de fogo. 
Ele chegou a ser socorri-
do, mas não resistiu os 
ferimentos e morreu.

Após o crime, um dos 
criminosos fugiu do local 
na moto em que chegou, 
enquanto o outro utilizou 
o carro do casal para em-
preender fuga. A polícia 
militar foi acionada e 
deu início as buscas na 
estrada vicinal, que liga 
Jaguariúna a Santo Antô-
nio de Posse, e no bairro 

São José em Jaguariúna, 
os PMs viram o veículo 
e tentaram fazer uma 
abordagem. Durante a 
fuga, o motorista perdeu 

a direção do carro. Ao 
deixar a Saveiro, o sus-
peito atirou em direção 
aos policiais e fugiu para 
uma área de mata.

CVT, Banco do Povo e Sebrae Aqui participam de 
Feira das Profissões ETEC João Maria Stevanatto

Holambra realiza última Campanha de Doação de 
Sangue do ano

De Itapira

Na última quinta-fei-
ra, 26 de outubro, a 
equipe do Banco do 
P o v o / P o s t o  S e b r a e 
Aqui e do CVT (Cen-
tro de Valorização do 
Trabalho), ambos vin-

culados à Secretaria 
Municipal de Desen-
volvimento Econômico, 
participaram da Feira de 
prifissões da ETEC João 
Maria Stevanatto. 

Os  se tores  foram 
representados pela re-
sponsável  pelo  CVT 

Magda Letícia de Ol-
iveira Jamarino e Érica 
Domingues Palmieri, 
Agente de Atendimento 
Sebrae Aqui/Agente de 
Crédito e Gestora Ban-
co do Povo Paulista. Na 
ocasião foram realiza-
das explicações sobre 

os serviços e atividades 
desenvolvidas nos lo-
cais. 

Além disso foi pos-
sível realizar atendi-
mentos a professores e 
visitantes, tornando a 
participação mais efeti-
va e interativa.

A Prefeitura de Hol-
ambra e o Hemocentro 
da Unicamp realizam 
na sexta-feira, dia 10 
de novembro, a última 
Campanha de Doação de 
Sangue do ano. A ação 
ocorrerá no Salão da 

Terceira Idade, das 8h 
ao meio-dia.

Para doar é preciso 
apresentar um docu-
mento de identidade 
com foto, ter entre 18 e 
69 anos de idade, pesar 
mais de 50kg e estar em 

boas condições de saúde.
De acordo com o dire-

tor municipal de saúde, 
Valmir Marcelo Iglecias, 
homens devem aguardar 
60 dias entre uma doação 
e outra. Já as mulheres, 
90. Os interessados pas-

sarão por entrevista. 
Ainda segundo o diretor 
da pasta, o sangue rece-
bido será encaminhado 
para hospitais públicos 
e filantrópicos da região. 
Cada bolsa pode ajudar a 
salvar até 4 vidas.

 Extrato de Contrato Aditado

CONTRATO Nº:  045/2023
CONTRATANTE: SERVIÇO DE ÁGUA E ESGOTO DE ARTUR NOGUEIRA - SAEAN
CONTRATADO: TG FERREIRA CONFECCOES E BRINDES LTDA
OBJETO: Fica prorrogado o presente contrato, a partir de 25 de outubro de 2023, pelo período de 
mais 20 (vinte) dias, com encerramento em 14 de novembro de 2023.
DATA ASSINATURA: 25 de outubro de 2023.
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Centro Cultural: bandas regionais dos anos 80 e 90 
serão homenageadas durante exposição na FeirArte de 

novembro  

De Mogi Guaçu

Revivendo os grandes 

bailes – Uma jornada 
musical no tempo! é o 
tema da exposição em 

homenagem aos ícones 
musicais da Baixa Mo-
giana das décadas de 
80 e 90. A mostra será 
no dia 7 de novembro, 
das 8h às 22h, durante a 
FeirArte, no Centro Cul-
tural, evento que ocorre 
sempre na primeira 
terça-feira de cada mês, 
sendo organizado pela 
Secretaria Municipal 
de Cultura. A entrada 
e o estacionamento são 
gratuitos. 

Neste dia, serão ex-
postos cartazes de shows 
com cerca de 25 bandas 
que abrangem os esti-
los do rock, sertanejo, 

country, samba, pop, 
entre outros. “E mais 
de 50 artistas regionais 
que moldaram o cenário 
musical de Mogi Guaçu 
e região também serão 
homenageados e, desta 
forma, teremos uma 
celebração emocionante 
destes ícones que influ-
enciaram gerações”, co-
mentou o secretário de 
Cultura, André Sastri.  

A ideia para a ex-
posição Revivendo os 
grandes bailes – Uma 
jornada musical no tem-
po! surgiu a partir de 
um pedido do doador 
do acervo, Leonel Negli, 

que guardou os cartazes 
desde os anos 80. “Hoje 
conseguimos localizar e 
confirmar a presença de 
50 músicos. Todos irão 
receber um certificado 
de reconhecimento ao 
trabalho que foi desen-
volvido durante estas 
décadas”, disse.  

Entre as bandas já 
confirmadas estão a To-
maRock e a Popzera, 
formações estas que 
também se apresentarão 
durante a FeirArte às 
19h e 20h30, respec-
tivamente. “Durante a 
apresentação da banda 
Popzera, os músicos 

homenageados  pre -
sentes serão chamados 
para receber os certifi-
cados e participar de 
uma ‘jam’ com banda”, 
falou. 

Agenda 
Exposição: Reviven-

do os grandes bailes – 
Uma jornada musical 
no tempo! 

Local: Centro Cul-
tural  

Endereço:  Aveni-
da dos Trabalhadores, 
2.651, Jardim Camargo 

Horário: 8h às 22h 
Entrada e estaciona-

mento gratuitos 

Fundo Social recebe 250 cestas básicas do Governo do 
Estado 

De Mogi Mirim

O Fundo Social de 
Mogi Mirim recebeu 250 
cestas básicas do Gover-
no do Estado de São Pau-
lo. Trata-se da primeira 
remessa de alimentos 
nesse ano a Mogi Mirim 
do governo Tarcício de 
Freitas, fruto de um 
trabalho realizado pela 
secretária de Relações 

Institucionais, Maria 
Helena Scudeler de Bar-
ros; pela vereadora Luzia 
Cristina Cortes Noguei-
ra; e pelo Coordenador 
de Políticas Públicas para 
a Pessoa Idosa Marcos 
Lemes, representando 
o Fundo Social do mu-
nicípio, junto à primei-
ra-dama e presidente 
do Fundo Social de São 
Paulo, Cristiane Freitas. 

O material entregue 
no Banco de Alimen-
tos será destinado às 
entidades assistenci-
ais e às cooperativas de 
reciclagem. O prefeito 
Paulo Silva, juntamente 
com Maria Helena, Lu-
zia, Marcos Lemes e o 
secretário de Agricultura, 
Oberdan Quaglio Alves, 
recebeu as cestas básicas. 
“É um trabalho social im-

portante do Governo do 
Estado”, enfatizou o pre-
feito, que destacou ainda 
o recebimento de 100 
cestas básicas, doadas 
pela empresa Milfarma. 
“Ela (empresa) continua 
entregando cestas para 
as famílias carentes des-
de a época da pandemia. 
Que sirva de exemplo 
para outras empresas”, 
ressaltou.

Defesa Civil: Mogi Guaçu sedia treinamento da 
Operação Chuvas de Verão 2023/2024 

De Mogi Guaçu

Nesta terça-feira, dia 
31 de outubro, no au-
ditório da Faculdade 
Municipal  Professor 
Franco Montoro (FMP-
FM), foi realizada a 3º 
Oficina Preparatória so-
bre a Operação Chuvas 
de Verão 2023/2024. A 
capacitação tem o ob-
jetivo de promover aos 
agentes municipais fun-

damentos para atuação 
efetiva durante o período 
de chuvas de verão, que 
acontece entre o período 
de 1º de dezembro e 31 
de março, com vistas à 
redução dos riscos de de-
sastres e afins. Cerca de 
35 municípios da região 
de Campinas marcaram 
presença neste primeiro 
dia. 

O treinamento é or-
ganizado pela Coorde-

nadoria de Proteção e 
Defesa Civil do Estado 
de São Paulo, em parce-
ria com seus represen-
tantes regionais e pelo 
Departamento Munici-
pal de Proteção e Defesa 
Civil de Mogi Guaçu. O 
evento conta com apoio 
da Coordenadoria Estad-
ual de Proteção e Defesa 
Civil e da Regional I5 de 
Campinas, que englo-
ba Mogi Guaçu, Mogi 
Mirim, Itapira, Conchal, 
Espírito Santo do Pinhal, 
Aguaí, Araras, Leme e 
Pirassununga. 

A oficina é dividida 
em duas partes, sendo 
realizada nesta terça e 
quarta-feira, 1º de no-
vembro, sendo a pri-
meira direcionada para 
aulas teóricas com pal-
estras sobre logística 
humanitária; condições 
meteorológicas para o 

período de chuvas; situ-
ação de anormalidade e 
análise de solo e vistoria 
de campo. No segun-
do dia, os participantes 
serão levados a campo 
para passarem pela parte 
prática da capacitação.  

Esta capacitação é 
a terceira de um total 
de oito treinamentos 
que são efetuados em 
diferentes regiões do 
Estado de São Paulo. 
Na próxima semana, a 
oficina será realizada em 
Piracicaba.   

Marcelo Sartori e Ana 
Cláudia Arruda, respec-
tivamente, secretário e 
secretária-adjunta da 
SAAMA; Cássio Lucia-
no dos Santos, assessor 
da Assistência Social; 
representantes da Sec-
retaria de Serviços Mu-
nicipais; membros do 
Serviço Autônomo Mu-

nicipal de Água e Esgo-
tos (SAMAE)

Leonardo Matielo, 
presidente da Fundação 
Educacional Guaçuana 
(FEG); além de Vagner 
Martins da Silva, major 
da PM e diretor da Di-
visão de Análise de Risco 
da Coordenadoria Estad-
ual de Proteção e Defesa 
Civil participaram da 
abertura do evento. 

“Precisamos entend-
er as demandas da Se-
gurança Pública e da 
Defesa Civil, que estão 
sempre alinhadas. Este 
é um momento de com-
partilhar ideias, bons 
resultados. É um evento 
de aprendizado entre os 
Departamentos de Def-
esa Civil dos municípios 
da região”, ressaltou 
Paulo Henrique da Sil-
va Gomes, secretário 
municipal de Segurança 

Pública, que está rep-
resentando o prefeito 
Rodrigo Falsetti na ca-
pacitação. 

O diretor do Depar-
tamento Municipal de 
Proteção e Defesa Civil 
de Mogi Guaçu, Car-
melito Osório Silveira, 
ressaltou que este trein-
amento é o sétimo real-
izado em Mogi Guaçu. “A 
presença de todos esses 
municípios é de grande 
valia. Quanto mais in-
tegrarmos as equipes da 
região, mais vamos nos 
aperfeiçoar e nos prepa-
rar para as demandas 
desta atual operação 
e em outras futuras”, 
pontuou.   

A Faculdade Munic-
ipal Professor Franco 
Montoro está localiza-
da na Rua dos Estu-
dantes, s/n, no bairro da 
Cachoeira de Cima. 

Saae inaugura Posto de Atendimento Central no Espaço 
Cidadão

De Mogi Mirim

Foi inaugurado na 
manhã desta segun-
da-feira (30), o novo 
Posto de Atendimento 
Central do Saae (Serviço 
Autônomo de Água e Es-
gotos) de Mogi Mirim. 
A unidade, instalada no 
Espaço Cidadão, reúne 
os setores de atendi-
mento ao público e as-
sistência social que fun-
cionavam na sede da 

autarquia. O expediente 
segue de segunda a sex-
ta-feira, das 08h00 às 
17h00.

O presidente do Saae, 
Paulo Tarso de Souza, 
acompanhado do corpo 
de gestores e servidores 
da autarquia, salientou 
as melhorias implan-
tadas no atendimento 
ao consumidor. “Hoje, 
através da central de 
relacionamento, o Saae 
atende 24 horas por dia, 

sete dias por semana, 
facilitando muito a vida 
do consumidor que não 
precisa mais se deslocar 
do seu imóvel para solic-
itar diversos serviços”. 

Tarso também relem-
brou a implantação do 
Posto de Atendimento 
na Zona Leste, como 
experiência de sucesso 
na descentralização do 
atendimento. “Nós in-
auguramos o Posto de 
Atendimento na Zona 

Leste que atende cerca 
de 600 pessoas por mês, 
facilitando o acesso do 
cidadão que precisa bus-
car a autarquia”.

O prefeito munici-
pal, Paulo de Oliveira 
e Silva, parabenizou a 
iniciativa da autarquia 
de trazer o atendimento 
para um local estratégi-
co, movimentando a 
região central. “Temos 
aqui o Poupatempo, a 
Farmácia de Alto Custo, 

o Terminal de Ônibus e, 
agora, o Posto de Aten-
dimento do Saae, din-
amizando o centro de 
Mogi Mirim e facilitan-
do ao cidadão resolver 
suas questões do dia a 
dia”. 

A solenidade de in-
auguração contou ain-
da com a presença da 
primeira-dama e ver-
eadora Luzia Cristina 
Cortes Nogueira,  do 
chefe de gabinete Mauro 

Nunes, da secretária de 
Relações Institucionais 
Maria Helena Scudeler 
de Barros, secretário de 
Administração Antô-
nio Claudio da Rocha 
Salgado; Secretário de 
Cultura e Turismo Luiz 
Dalbo; secretário de 
Segurança Pública, Luiz 
Carlos Pinto; secretário 
de Mobilidade Urbana 
Leandro Bordignon e 
a Ouvidora Municipal 
Isabel Manara.
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Prefeitura de Pedreira realizou a inauguração do Mirante 
do Complexo Turístico “Benedicto Antonio Tonelotti” 

De Pedreira

Pedreira completou na 
terça-feira, 31 de outubro, 
127 anos de Emancipação 
Político-Administrativa, 
e para comemorar está 
data tão importante a 
Administração Munici-
pal realizou a entrega do 
novo Mirante do Com-
plexo Turístico “Bene-
dicto Antonio Tonelotti”.

A solenidade contou 
com as presenças do Pre-
feito Fábio Polidoro e a 
primeira-dama Vanes-
sa Marinelli Polidoro, 
Secretário de Turismo 
e Viagens do Estado de 
São Paulo Roberto de Lu-
cena, ex-prefeito Ham-
ilton Bernardes Junior, 
Secretário de Divulgação 
e Turismo Alessandro 
Luis de Godoy – Mole, 
Desembargador Ricar-
do Cardozo de Mello 
Tucunduva, vereadores 

Patrícia Pedroso e Raf-
inha Cavenaghi, Gerente 
Regional do SEBRAE 
Campinas Nílcio Freitas, 
representando os demais 
secretários municipais 
o ex-secretário de Tur-
ismo e atual Secretário 
de Assistência e Desen-
volvimento Social Ro-
dolfo Firmino de Souza 
Rossetti.  

“Este é mais um pro-
jeto importante que foi 
implantado em parceria 
com o Governo do Esta-
do de São Paulo, através 
de recursos do MIT – 
Município de Interes-
se Turístico, lembrando 
que outro projeto já está 
em andamento que é a 
construção que é a con-
strução do Centro de 
Exposições na Praça Ân-
gelo Ferrari”, enfatizou o 
Secretário de Divulgação 
e Turismo Alessandro 
Luiz de Godoy – Mole.

M a r c o  R o n a l d o 
Tonelotti, Presidente do 
Conselho Municipal de 
Turismo (COMTUR) e 
filho de Benedicto Anto-
nio Tonelotti, agradeceu 
em nome da família a 
homenagem a seu pai e 
ressaltou a importância 
de mais um projeto vol-
tado ao turismo concluí-
do. “Nosso COMTUR é 
atuante e participa ati-
vamente de todas as de-
cisões da Administração 
Municipal voltadas a área 
de Turismo”, concluiu.

O ex-prefeito Ham-
ilton Bernardes Junior 
agradeceu o convite do 
Prefeito Fábio Polidoro e 
lembrou que o Secretário 
Estadual Roberto de Lu-
cena é um grande amigo 
de Pedreira e sempre 
trabalhou para valorizar 
o Turismo de nosso Mu-
nicípio. 

Roberto de Lucena, 

Secretário de Turismo 
e Viagens do Estado de 
São Paulo, parabenizou 
o Prefeito Fábio Polidoro 
e toda a sua equipe pela 
belíssima obra desen-
volvida em parceria com 
o Governo do Estado. 
“Quando os recursos são 
bem aplicados pelo Poder 
Púbico nos deparamos 
por exemplo este belíssi-
mo Centro de Exposições 
e Mirante no Morro do 
Cristo, são projetos como 
este que valorizam o Tur-
ismo em nosso Estado, 
hoje representado o Gov-
ernador Tarcísio de Freit-
as, cumprimento a todos. 
Parabéns Pedreira por 
seus 127 anos e parabéns 
Prefeito Fábio Polidoro 
e toda a sua equipe, a 
população pedreirense 
tem certeza que o futuro 
da cidade está em mãos 
competentes”, enfatizou 
o Secretário Estadual 

Roberto de Lucena.
Durante seu discurso 

o Prefeito Fábio Polidoro 
lembrou que ao assumir 
junto com Hamilton Ber-
nardes a Administração 
Municipal no ano de 
2017, o Morro do Cristo 
encontrava-se abando-
nado, era frequentado 
apenas por vândalos e 
possuía poucos atrativos 
turísticos. “Após muito 
trabalho de toda a nossa 
Administração podemos 
afirmar que o Complexo 
do Morro do Cristo é o 
nosso principal atrativo 
turístico para os visi-
tantes, além é claro, o 
comércio de compras, 
com a receita do MIT – 
Município de Interesse 
Turístico, construímos o 
Centro de Informações 
ao Turista, reformamos 
a antiga Estação Mogi-
ana e aqui no Morro do 
Cristo construímos um 

novo platô para a ima-
gem do Sagrado Coração 
de Jesus, implantamos 
o Jardim das Oliveiras, 
os quadros dos Apósto-
los e Mãe Maria, a nova 
Lanchonete e reativamos 
o saudoso Teleférico, 
porém nossa luta não ter-
minou, vamos trabalhar 
incansavelmente para 
atingir nosso objetivo 
que é o título de Estância 
Turística, com a união 
de todos vamos avançar 
cada dia mais no setor do 
Turismo, muito obrigado 
a todos pelo trabalho 
desenvolvido até aqui e 
vamos juntos rumo ao 
sucesso e ao progresso 
de Pedreira, contando 
sempre com a parceria 
do Governo do Estado de 
São Paulo, empresários, 
lojistas e conselhos mu-
nicipais como o COM-
TUR”, concluiu o Prefeito 
Fábio Polidoro.

5ª CAVALGADA DO BEM: Um evento solidário em 
Santo Antônio de Posse

Por Regina Vicenzotti
Fotos Comitiva Saco 

de Ouro

No domingo, dia 12 de 
novembro, os amantes 
de cavalgadas e aqueles 
que desejam contribuir 
para causas sociais terão 
a oportunidade per-
feita para unir diversão 
e solidariedade. A 5ª 
Cavalgada do Bem, or-
ganizada pela Comitiva 
Saco de Ouro, promete 
ser um evento envol-
vente em prol da APAE 
(Associação de Pais e 
Amigos dos Excepciona-
is) e do Lar São Vicente. 
A concentração para a 
cavalgada terá início às 
9 horas em frente à Ro-

doviária Municipal de 
Santo Antônio de Posse, 
com chegada prevista 
no antigo União II às 
11 horas. O trajeto de 
aproximadamente 10 km 
proporcionará um pas-
seio emocionante para 
todos os participantes.

Detalhes do Evento
Além da emociona-

nte cavalgada, o even-
to oferecerá diversas 
atividades para entreter 
os participantes. Uma 
praça de alimentação es-
tará disponível no local, 
permitindo que todos 
desfrutem de deliciosas 
opções gastronômicas. 
Além disso, haverá um 
leilão de prendas, os par-

ticipantes poderão arre-
matar itens incríveis, e 
os recursos arrecadados 
serão destinados a insti-
tuições beneficentes.

A locução do evento 
fica a cargo de Neguita 
Torres, enquanto a apre-
sentação será conduzida 
por Leticia Carolinne. 
Para animar ainda mais 
o público, os shows com 
João Paulo e André e Ju-
lio e Gustavo prometem 
agitar a festa com muita 
música ao vivo.

Horário e Expectati-
vas

O evento está pro-
gramado para aconte-
cer das 11 às 18 horas, 
proporcionando um dia 

inteiro de diversão e 
solidariedade. A orga-
nização da 5ª Cavalgada 
do Bem espera receber 
um público de aproxi-
madamente 1.500 pes-
soas e almeja superar os 
valores arrecadados no 
ano anterior para repas-
sar à APAE e ao Lar São 
Vicente, contribuindo 
assim com essas nobres 
instituições.

Serviços do Evento
Convites  :  Os  in-

gressos estão à venda e 
podem ser adquiridos 
com os organizadores 
do evento (praça de ali-
mentação não inclusa no 
ingreso).

Para obter mais in-
formações e adquirir seu 
convite, acesse as redes 
sociais da 5ª Cavalgada 
do Bem

Instagram: @caval-
gadobem

Facebook: Cavalgada 
do Bem

Informações impor-
tantes

Espaço Kids Gratuito: 
O evento oferecerá um 
espaço especialmente 
dedicado às crianças, 
onde elas poderão se 
divertir com segurança.

Proibido Consumo 
de Bebida Alcoólica no 
Estacionamento:

Proibido Entrar com 
Qualquer Tipo de Bebida 

ou Objeto Cortante no 
Evento

Crianças Menores de 
12 Anos não Pagam En-
trada

A 5ª Cavalgada do 
Bem é a oportunidade 
perfeita para se divertir, 
desfrutar de boa comida, 
música ao vivo e, ao mes-
mo tempo, contribuir 
para instituições benef-
icentes que desempen-
ham um papel funda-
mental na comunidade. 
Não perca esta oportuni-
dade de participar de 
um evento incrível em 
Santo Antônio de Posse e 
fazer a diferença na vida 
daqueles que mais pre-
cisam. Junte-se a essa 
causa nobre e divirta-se!

Guardiã da Mulher acompanha 82 mulheres vítimas 
de violência doméstica  

De Mogi Guaçu 

A Patrulha Guardiã da 
Mulher já atendeu 141 
casos de medidas pro-
tetivas de mulheres que 
foram vítimas de violência 
doméstica em Mogi Guaçu. 
Deste total, 82 mulheres 
recebem acompanham-
ento regularmente com 
visitas de monitoramento 
e, dentre elas, há algu-
mas que contam com o 
apoio do botão de alarme 
SOS Emergência porque 
são vítimas de casos mais 
graves de recorrências de 
agressões dos ex-compan-
heiros.  

Em janeiro de 2023, 

o lançamento do proje-
to Patrulha Guardiã da 
Mulher aconteceu junta-
mente com a inauguração 
do Espaço Guardiã, que 
fica localizado na Avenida 
9 de Abril, nº 917, no Jar-
dim Centenário. O projeto 
é pioneiro no município e 
oferece atendimento espe-
cializado, humanizado e 
sigiloso para as mulheres 
agredidas, tendo coorde-
nação da Secretaria Munic-
ipal de Segurança e apoio 
da Guarda Civil Municipal 
(GCM).  

As responsáveis pela 
Patrulha Guardiã da Mul-
her são as GCM’s Isabel, 
Sueli e Camila que também 

cuidam do atendimento no 
Espaço Guardiã, unidade 
dedicada exclusivamente 
ao acolhimento de mul-
heres e ao processamento 
de ocorrências relaciona-
das à Lei Maria da Penha, 
atendendo à Lei Municipal 
nº 5.486 de 2021, indicada 
pela vereadora Judite de 
Oliveira e de autoria do 
prefeito Rodrigo Falsetti. 

De acordo com as re-
sponsáveis, em nove meses 
e meio de trabalho, o pro-
grama têm obtido resulta-
dos positivos. “Temos visto 
pessoas gratas e temos 
percebido durante as visi-
tas de monitoramento que 
essas mulheres já muda-

ram o pensamento como, 
por exemplo, na busca de 
trabalho para cuidar dos 
filhos, porque elas têm 
descoberto que podem ser 
independentes”, comen-
taram.  

No momento, a Patrul-
ha Guardiã da Mulher faz 
o monitoramento da escala 
de gravidade de agressões 
dos 82 casos de mulheres 
que aderiram ao programa 
por escolhas próprias, sen-
do seis delas moradoras 
da região central; 13 resi-
dentes da Zona Sul; 36 da 
Zona Norte 1 (região dos 
Ypês); e outras 27 da Zona 
Norte 2 (região do Jardim 
Fantinato).  

“O objetivo é diminuir 
a recorrência de novas 
agressões e checar como 
está o incômodo dos 
ex-parceiros. A violência 
doméstica é um ciclo vicio-
so que inclui lua-de-mel, 
agressão verbal, agressão 
física e o arrependimento. 
Depois do perdão, o ciclo 
começa novamente e é aí 
que temos que ficar em 
alerta para que estes casos 
não se transformem em 
feminicídio”, destacou o 
secretário de Segurança, 
Paulo Henrique da Silva 
Gomes. 

Por meio do programa, 
as GCM´s Isabel, Sueli 
e Camila também pro-

movem palestras sobre a 
violência doméstica em 
26 instituições da cidade, 
além de escolas, empre-
sas e igrejas. Até o mo-
mento, 1.989 pessoas já 
participaram dos eventos. 
Durante as palestras, o 
principal tema apresenta-
do é sobre os tipos de vi-
olência doméstica: moral, 
patrimonial (financeira), 
psicológica e física.  

Denúncias 
As denúncias de violên-

cia doméstica podem ser 
feitas para a Guarda Civil 
Municipal pelos números 
153 ou (19) 99935.5262 
(WhatsApp)
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Permita-se ser trans-
portado para uma época 
de magia e memórias, 
enquanto celebramos as 
vibrantes décadas de 80 
e 90 no evento Flashback 
no Clube Holambra. Pre-
pare-se para uma noite 
que será um verdadeiro 
mergulho no passado, re-
pleta dos maiores suces-
sos que definiram o cená-
rio do pop e rock, uma era 
em que a música era uma 
explosão de talento e cria-
tividade.

Neste sábado dia 04 de 
novembro de 2023, será 
realizado o evento de mú-
sicas estilo “Flashback” é 
uma celebração musical 
que se concentra em re-
viver e relembrar as can-
ções que eram populares 
em décadas passadas, 
geralmente nas décadas 
de 80 e 90. Esse tipo de 
evento tem como objeti-
vo transportar os partici-
pantes de volta no tem-
po, proporcionando uma 
experiência nostálgica e 
emocional, onde eles po-
dem apreciar os sucessos 
musicais que marcaram 
aquelas épocas. O evento 

é realizado e produzido 
pela empresa ElyteMix e 
contará com a presença 
dos DJs Robson Braga 
e DJ Alex Tubarão, um 
evento imperdível.

O palco para essa ce-
lebração de nostalgia é o 
renomado Clube Fazenda 
Ribeirão em Holambra, 
que servirá como o ce-
nário perfeito para essa 
viagem no tempo. Este 
é o dia em que você terá 
a oportunidade de revi-
ver os clássicos que mar-
caram uma geração, e a 
melhor parte é que você 
pode garantir seu con-
vite antecipado por ape-
nas R$30,00. Não deixe 
essa oportunidade passar 
e faça parte desta noite 
inesquecível.

Os eventos de estilo 
Flashback muitas vezes 
incluem elementos de en-
tretenimento que reme-
tem à estética e à cultura 
da época, como trajes de 
época, projeções de vide-
oclipes, iluminação espe-
cial e decoração temática. 
É uma oportunidade para 
as pessoas se reconecta-
rem com suas memórias e 

desfrutarem de uma noite 
de diversão imersiva.

Esses eventos atraem 
pessoas de diferentes fai-
xas etárias, desde aqueles 
que viveram nestas dé-
cadas e querem reviver 
as lembranças até as ge-
rações mais jovens que 
desejam experimentar a 
música e a cultura daque-
la época.

O evento não é apenas 
sobre música e nostalgia; 
é sobre criar uma experi-
ência completa. O evento 
irá oferecer mesas e es-
tacionamento gratuitos 
para tornar a sua visita 
ainda mais conveniente. 
Sinta-se à vontade para 
trazer seus amigos e fami-
liares para compartilhar 
essa jornada emocional 
no tempo juntos.

Para obter mais infor-
mações e reservar seus 
ingressos, ligue para (19) 
98326-9066. Temos uma 
equipe pronta para aten-
dê-lo e fornecer todas as 
informações que você 
precisa.

Ainda mais emocio-
nante, você pode garantir 
seus ingressos com des-

conto via PIX através do 
link: www.digital.pro.br/
flashback-holambra.

Prepare-se para revi-
ver os momentos mági-
cos das décadas de 80 e 
90, para se conectar com 
as canções que molda-
ram sua juventude e criar 
novas memórias com os 
amigos e a família. Não 
perca esta oportunida-
de única de mergulhar 
nas músicas que marca-
ram uma era, de dançar, 
cantar e celebrar a vida. 
Junte-se a nós no evento 
Flashback no Clube Ho-
lambra e faça parte desta 
experiência inesquecível.

SERVIÇO:
FlashBack no Clube 

Fazenda Ribeirão em Ho-
lambra

Local: Clube Fazen-
da Ribeirão – Alameda 
Maurício de Nassau, 894 
– Centro – Holambra, SP

Reservas e telefone: 
(19) 98326-9066 / (19) 
99997-9190

Estacionamento grá-
tis.

Site: www.digital.pro.
br/flashback-holambra

Reviva as décadas de ouro com o evento Flashback no 
Clube Fazenda Ribeirão
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De Artur Nogueira 

A ExpoArtur 2023 - 
evento realizado com 
apoio da Prefeitura, se 
firmou como uma das 
edições mais marcantes 
na história do evento no-
gueirense, ao atrair uma 
multidão de mais de 75 
mil pessoas ao longo de 
dois emocionantes finais 
de semana.

Nos primeiros três 
dias de festa, o Balneário 

Municipal recebeu mais 
de 35 mil entusiastas do 
rodeio, embalados pelos 
espetáculos de Rayane & 
Rafaela, Henrique & Ju-
liano, João Vitor & Sa-
muel, Israel & Rodolfo, e 
Cezar & Paulinho.

No segundo final de 
semana, esse número 
impressionante cresceu 
ainda mais, com 40 mil 
pessoas lotando o local 
para conferir as perfor-
mances do Grupo Menos 

é Mais, Luan Santana, 
Pedro Sampaio, e da du-
pla Guilherme & Benuto.

Para o prefeito Lucas 
Sia (PSD), a ExpoArtur 
2023 foi um evento mar-
cante para as famílias e 
amantes do rodeio e da 
música, oferecendo di-
versão e entretenimento 
para todas as idades.

“A ExpoArtur 2023 
não apenas superou nos-
sas expectativas, mas 
também quebrou recor-

des de público, demons-
trando a vitalidade e o 
amor da nossa cidade 
pela cultura do rodeio e 
pela música. Essa edição 
permanecerá na memó-
ria como um dos gran-
des momentos de Artur 
Nogueira”, afirmou.

ENTRADA FRANCA 
E DIVERSÃO PARA TO-
DOS

Ambos os domingos 
(22 e 29) ofereceram en-

trada franca, abrindo os 
portões para que o pú-
blico pudesse desfrutar 
dos espetáculos na pista. 
Além disso, a ExpoArtur 
proporcionou momen-
tos de alegria para as 
crianças, com o retorno 
da ExpoKids e Mini Fa-
zendinha. Os pequenos 
de 03 a 10 anos desfruta-
ram do parque de forma 
gratuita.

“A ExpoKids foi um 
grande sucesso, ofere-

cendo uma variedade 
de atividades para as 
crianças, desde brinque-
dos infláveis até provas 
equestres, além de uma 
praça de alimentação e 
uma fazendinha reple-
ta de animais, incluindo 
carneiros, ovelhas, ca-
bras, coelhos, cavalos, 
pôneis, tourinhos, be-
zerros e muito mais”, fi-
nalizou Fernando Alves, 
presidente da Comissão 
Organizadora.

Com mais de 75 mil visitantes, ExpoArtur 2023 entra 
para a história ao bater recorde de público

Evento de lançamento do Honda ZR-V na Honda 
Kodyve Mogi Mirim: O casamento da elegância e 

desempenho 
Da Redação

Na noite de 31 de ou-
tubro, a Honda Kodyve 
de Mogi Mirim realizou 
um evento deslumbrante 
para apresentar a seus 
clientes e convidados o 
mais novo lançamento 
da Honda: o ZR-V. Este 
veículo é uma verdadeira 
obra de arte da engen-
haria automotiva, que 
combina de forma única 
a visibilidade de um SUV 
com a estabilidade de 
um Sedan. Os presentes 
tiveram a oportunidade 
de vivenciar em primeira 
mão a revolução que o 
Honda ZR-V represen-
ta no mundo dos au-
tomóveis.

A União de SUV e Se-
dan

O Honda ZR-V é a per-
sonificação da inovação 

automotiva, reunindo 
características desejáveis 
??de dois mundos dif-
erentes. Ele oferece a 
visibilidade elevada e 
a robustez de um SUV, 
enquanto mantém a ag-
ilidade e a estabilidade 
de um Sedan. Isso se tra-
duz em uma experiência 
de condução excepcio-
nal que atende tanto às 
necessidades de quem 
busca aventuras fora de 
estrada quanto aquelas 
que priorizam o conforto 
em viagens urbanas.

Luxo e Elegância
Uma das característi-

cas mais marcantes do 
Honda ZR-V é o seu com-
promisso com o luxo e 
a elegância. Com aca-
bamentos refinados e 
materiais de alta quali-
dade, o interior do ZR-V 
exala sofisticação. Os 

detalhes cuidadosamente 
projetados e os materiais 
premium proporcionam 
um ambiente requintado 
para os ocupantes. Este é 
um carro que atende aos 
clientes mais exigentes, 
aqueles que valorizam 
não apenas o desem-

penho, mas também o 
requinte.

Descubra o Novo ZR-V 
na Honda Kodyve Mogi 
Mirim

Se você está ansioso 
para conhecer mais sobre 
o Honda ZR-V e exper-

imentar pessoalmente 
suas inovações, a Honda 
Kodyve Mogi Mirim está 
pronta para recebê-lo. 
Visite sua loja localiza-
da na Rua Padre Roque 
2901.

O Honda ZR-V repre-
senta o futuro dos carros, 

combinando o melhor 
de dois mundos e ofere-
cendo luxo, elegância 
e desempenho em um 
único pacote. Não perca 
a oportunidade de desco-
brir a próxima revolução 
automotiva na Honda 
Kodyve de Mogi Mirim.

Dia 31 de outubro, 
marca uma etapa im-
portante sobre as espe-
cificações dos Consór-
cios Administrativos 
(públicos de natureza 
privada). Em encontro 
realizado no Tribunal 
de Contas de São Paulo, 
presidentes e superin-
tendentes dos consór-
cios administrativos do 
Estado se reuniram para 
discutir a necessidade 

de uma regulamentação 
específica para o seg-
mento, que estabelece 
um marco regulatório 
que ofereça maior segu-
rança jurídica aos gesto-
res.

O atual marco re-
gulatório (Lei federal 
11.107/2005) não traz 
uma distinção preci-
sa entre os consórcios 
públicos de natureza 
autárquica (pública) e 

aqueles estabelecidos 
sob a forma de pessoa 
jurídica de direito pri-
vado Consórcios Admi-
nistrativos.

A falta de clareza tem 
dificultado a ação de 
gestores e agentes da 
fiscalização em deter-
minar de forma precisa 
quais as regras aplicá-
veis a uma ou outra mo-
dalidade, levando em 
inúmeros casos a uma 
aplicação generalizada 
e equivocada do regi-
me público ao consór-
cio administrativo cujo 
funcionamento deve ser 
regido pelas normas de 
direito privado.

Nesse sentido, e uni-
dos, foi apresentada 
uma proposição para 
realização CONSULTA 
formal ao TCE-SP, para 
que haja uma definição 
correta sobre as atribui-
ções de cada segmento. 
Um importante ponto 
tratado na reunião com 

o Presidente Conselhei-
ro Sidney Estanislau 
Beraldo, foi a consoli-
dação de despesas de 
pessoal dos consórcios 
às despesas de pessoal 
dos municípios consor-
ciados, o que eleva o ín-
dice. A preocupação é a 
de que além de não ser 
aplicável aos consórcios 
administrativos a con-
solidação está sendo fei-
ta apenas pela despesa, 
sem considerar as recei-
tas.

Foi discutida também 
a a possibilidade de que 
seja estabelecido um 
marco regulatório es-
tadual, com o apoio de 
Deputados da ALESP, 
para deixar claras as re-
gras a serem cumpridas 
por todos os consórcios 
públicos estabelecidos 
no Estado de São Paulo.

Para além dessas 
ações o objetivo é fun-
dar uma Federação de 
Consórcios no Estado, 

para que nossa repre-
sentatividade seja de 
grande alcance e trans-
parente nas atribuições 
de cada categoria: pú-
blico/privado e público/
público.

Estiveram presentes 
no encontro, os presi-
dentes do CISMETRO 
HOLAMBRA - Marco 
Antonio de Oliveira - 
Prefeito de Morungaba; 
CEMMIL – José Ale-
xandre Pereira de Araú-
jo – Prefeito de Aguaí, 
do CISMETRO-LIMEI-
RA – Mario Botion – 
Prefeito de Limeira, 
do CONDESU – Luiz 
Vanderlei Magnusson 
– Prefeito de Conchal, 
e Representantes de to-
dos os consórcios envol-
vidos.

Os prefeitos e repre-
sentantes dos consór-
cios fazem um agrade-
cimento ao Gabinete da 
Presidência do T.C.E/
SP e a sua equipe técni-

ca pela atenção especial 
ao assunto em debate, 
em uma agenda muito 
positiva.

Para conhecimento:
O Cismetro foi fun-

dado em 2014 contan-
do com 3 municípios 
– Holambra, Artur No-
gueira e Cosmópolis, e 
hoje conta com 30 mu-
nicípios integrados da 
região de Campinas, 
atendendo uma popu-
lação de mais 3 milhões 
de pessoas. Ferramenta 
auxiliar, complementar 
e temporária das pre-
feituras, o Cismetro tem 
a finalidade de realizar 
ações conjuntas em saú-
de, com qualidade, agi-
lidade e produtividade 
nos serviços públicos 
prestados, e está ao lado 
de seus parceiros de 
segmento para, juntos, 
escrevermos a lei esta-
dual que dissipará qual-
quer origem de dúvida.

CISMETRO Holambra e demais consórcios 
administrativos lutam por regulamentação específica 
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De Pedreira

A Prefeitura de Pe-
dreira através de suas 
secretarias municipais 

de Esportes e Lazer, 
Educação e de Cultu-
ra e Economia Criati-
va, está promovendo o 
JEMPE 2023 – Jogos 

Estudantis do Municí-
pio de Pedreira, envol-
vendo mais de 950 alu-
nos das redes Estadual 
e Particular de Ensino, 
além da APAE.

“Após 30 anos o 
JEMPE está de volta, 
o retorno desta tradi-
cional competição, está 
fazendo a cidade revi-
ver de forma salutar 
as disputas que movi-
mentam os jovens estu-
dantes pedreirenses”, 
destacam Carlos Ânge-
lo Panini, Ana Maria 
Cartarozzi Ferrari, Egle 
Silmara Nery Olivari e 
Jedson Panegassi, res-
ponsáveis pela organi-
zação dos jogos.

“Estamos envolven-
do alunos nas catego-
rias Pré Mirim, Mirim e 
Infantil, com jogos nas 
dependências do Es-
tádio Municipal, Clu-
be Náutico Joaquim 
Carlos, Esporte Clube 
Santa Sofia, Clube Re-
creativo Vale Verde e 
Quadra de Esportes da 
Escola Humberto Piva”, 
informa o Secretário de 
Esportes e Lazer Valdir 
Carlos Volpato.

Estão participando 
desta edição do JEM-
PE cerca de 950 alunos 
das escolas estaduais e 
particulares, contando 
com a participação da 
APAE de Pedreira. 

A Secretária de Edu-
cação Mariangela Ro-
drigues, enfatiza que 
todas as secretarias 
municipais estão en-
volvidas na realiza-
ção do JEMPE 2023. 
“A união de todos está 
proporcionar momen-
tos inesquecíveis aos 
alunos do Ensino Fun-
damental II, do 6º ao 
9º ano, além do Ensino 
Médio”, concluiu.

João Paulo Nasci-
mento, Secretário de 
Cultura e Economia 
Criativa, agradece to-
dos os diretores e pro-
fessores das escolas, 
equipe da Cultura e 
Imprensa da Prefei-

tura pelo importante 
apoio, além é claro de 
todas as demais secre-
tarias e departamentos 
municipais que juntos 
estão viabilizando a re-
alização do JEMPE em 
2023.

“O JEMPE foi dispu-
tado durante 15 anos, 
e agora, após 30 anos 
de interrupção estamos 
revivendo seu retorno, 
nossos agradecimentos 
a todos os secretários 
municipais envolvidos, 
além é claro os direto-
res e professores que 
estão nos auxiliando na 
organização”, destaca o 
Prefeito Fábio Polido-
ro. 

De Mogi Mirim

A briga pelo título do 
Campeonato de Fute-
bol Cinquentão em 2023 
segue agora com qua-
tro equipes. No domin-
go (29), Tucurense, Vila 
Dias, Master Amigos e 
Capelinha venceram seus 
jogos e avançaram para 
as semifinais. Os duelos 

em formato único foram 
realizados em quatro pra-
ças esportivas da cidade.

Destaque para o con-
fronto no campo da Vila 
Dias, em que o time da 
casa, líder do Grupo 2 
na primeira fase, venceu 
o Santa Luzia por 8 a 0. 
Márcio Souza marcou 
três gols e Paulo César, 
Paulo Bonfim, Capone, 

José Eduardo e Fauzer 
fecharam a goleada. Pri-
meira colocada do Grupo 
1, a Tucurense ganhou 
do Camarões por 2 a 0 
no Tucurão. Marcelo e 
Márcio Crispim fizeram 
os gols da Veterana, atual 
campeã do torneio.

A Tucurense agora 
vai enfrentar o Master 
Amigos, de Socorro, que 

ganhou do Nacional, de 
Espírito Santo do Pinhal, 
por 3 a 1, no campo do 
Santa Cruz. Paulo Hen-
rique foi o destaque do 
Master, com três gols. 
Marcos Fachim descon-
tou para os pinhalenses. 
Já no Mirante, o Ame-
ricano foi eliminado ao 
perder por 4 a 1 para o 
Capelinha, de Conchal. 

Josildo, duas vezes, e Eu-
cídio e Agabaty marca-
ram os gols do Capelinha, 
enquanto Manoel des-
contou para o Americano.  

As semifinais serão re-
alizadas neste domingo 
(5). A partir das 8h00, no 
campo do Santa Cruz, a 
Vila Dias encara o Cape-
linha. Já no Tucurão, no 
mesmo horário, tem Tu-

curense x Master Amigos. 
Assim como nas quartas 
de final, as equipes de me-
lhor campanha (Tucuren-
se e Vila Dias) jogam pelo 
empate para ir à decisão. 
Na final, também em jogo 
único, não haverá vanta-
gem e o campeão será co-
nhecido nos pênaltis em 
caso de empate no tempo 
normal.

No último sábado, 
17 talentosos atletas da 
Escolinha de Judô de 
Holambra participa-
ram do Festival Fabri-
cando Campeões, um 
evento que reuniu 200 
judocas de diversas ci-
dades da região para 
disputas amistosas e 
comemorações do Dia 
Mundial do Judô. Os 
judocas holambren-

ses demonstraram seu 
comprometimento e 
habilidades no tatame, 
deixando sua marca no 
festival realizado em 
São Carlos.

O evento foi uma 
oportunidade valiosa 
para que os praticantes 
de judô de Holambra 
pudessem testar suas 
habilidades e adqui-
rir experiência em um 

ambiente competitivo 
e amigável. Além dis-
so, a celebração do Dia 
Mundial do Judô serviu 
como uma lembrança 
da importância dessa 
arte marcial na promo-
ção da disciplina, do 
respeito e da excelência 
física e mental.

O próximo desafio 
para os praticantes ho-
lambrenses será a 10ª 

edição da Copa Integra-
ção de Judô, que acon-
tecerá no mês que vem, 
em Artur Nogueira.

A Escolinha de Judô 
de Holambra continua 
a desempenhar um 
papel fundamental na 
promoção do judô na 
região, ajudando o de-
senvolvimento de atle-
tas talentosos e cida-
dãos exemplares.

No último sábado, 
17 talentosos atletas da 
Escolinha de Judô de 
Holambra participa-
ram do Festival Fabri-
cando Campeões, um 
evento que reuniu 200 
judocas de diversas ci-
dades da região para 

disputas amistosas e 
comemorações do Dia 
Mundial do Judô. Os 
judocas holambren-
ses demonstraram seu 
comprometimento e 
habilidades no tatame, 
deixando sua marca no 
festival realizado em 

São Carlos.
O evento foi uma 

oportunidade valiosa 
para que os pratican-
tes de judô de Holam-
bra pudessem testar 
suas habilidades e ad-
quirir experiência em 
um ambiente competi-

tivo e amigável. Além 
disso, a celebração do 
Dia Mundial do Judô 
serviu como uma lem-
brança da importân-
cia dessa arte marcial 
na promoção da dis-
ciplina, do respeito e 
da excelência física e 

mental.
O próximo desafio 

para os praticantes 
holambrenses será a 
10ª edição da Copa In-
tegração de Judô, que 
acontecerá no mês que 
vem, em Artur Noguei-
ra.

A Escolinha de Judô 
de Holambra continua 
a desempenhar um 
papel fundamental na 
promoção do judô na 
região, ajudando o de-
senvolvimento de atle-
tas talentosos e cida-
dãos exemplares.

De Amparo

Na sexta-feira, 27, 
em Artur Nogueira, o 
voleibol adaptado fe-
minino da Secretaria 
de Esporte e Juventude 
da Estância de Amparo 
conquistou a Copa ADR 

– Associação Desporti-
va Regional, na catego-
ria 60+.

Na abertura da roda-
da, o time bateu Itapira 
por 2 sets a 0. Na deci-
são, pelo mesmo placar, 
as amparenses vence-
ram Artur Nogueira e 

faturaram a competi-
ção, de forma invicta.

Rita Bianchini, Jaci-
ra, Meg, Cali, Heloisa, 
Lilia, Cris Bueno, Mar-
li Sala, Carminha, Dir-
ce Frizzo, Cleide, Luiza 
Biancardi e Maria Vez-
zan, formaram o elenco 

campeão.
Na sequência, a equi-

pe de 70+ completou a 
3ª rodada, contra Ar-
tur Nogueira, perden-
do pelo placar de 2 a 1, 
ficando com a medalha 
de prata, na categoria.

Amparo contou em 

quadra com Clarice 
Soares, Thereza, Luci-
nha, Sueli, Mercedes, 
Claudete, Lúcia Pavan, 
Vana, Cida, Cris Bueno 
e Lilia

As equipes foram 
orientadas pela pro-
fessora Cassandra e 

pelo auxiliar Rone. O 
próximo e último com-
promisso do ano das 
equipes 45+, 58+ e 68+ 
será a disputa da Final 
Estadual da CBVA em 
Novembro na cidade de 
Cubatão, no Litoral Sul 
do Estado.

Jogos Estudantis do Município de Pedreira entram na 
reta final de disputa

Tucurense, Vila Dias, Master e Capelinha são os 
semifinalistas do Cinquentão

Judocas de Holambra brilham no Festival 
Fabricando Campeões em São Carlos

Passeio Ciclístico trouxe diversão e conscientização 
ao aniversário de Pedreira

Amparo conquista a Copa ADR no voleibol 
adaptado feminino 60+
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Projeto “Foto Studio – Panorama Brasil” colocou jovens 
de Vinhedo (SP) em contato com o mundo da fotografia

O Projeto “Foto Stu-
dio – Panorama Brasil” 
realizou, entre os dias 
02 de maio e 11 de ou-
tubro, 20 oficinas de 
fotografia nas escolas 
municipais “Dra. Nilza 
Maria Carbonari Fer-
ragut” e CIC “Eduardo 
Von Zuben”, em Vin-
hedo (SP), colocando 
os jovens da escola em 
contato com o mundo 
das artes visuais e da 
fotografia. 

Os jovens que par-
ticiparam das oficinas 
tiveram aulas teóricas 
e práticas de fotografia 
urbana, humana e de 
natureza. Para auxiliar 
a aprendizagem, as au-
las práticas contaram 
com equipamentos de 
apoio como máquinas 
fotográficas, projetor, 

som, entre outros eq-
uipamentos. 

Para concluir o pro-
jeto, os trabalhos re-
alizados pelos partic-
ipantes serão expos-
tos  em uma mostra 
fotográfica aberta ao 
público no dia 21 de 
outubro, das 09h00 às 
15h00, no Ceprovi (Av. 
Independência, 5407 
- Jardim Alba). Além 
disso, foram confec-
cionados e distribuídos 
300 calendários com as 
fotografias produzidas 
pelos alunos.

Lei de Incentivo à 
Cultura, o projeto “Foto 
Studio - Panorama Bra-
si l”  tem a produção 
da Sancell e apoio da 
Incentivar,  com pa-
trocínio da Avery Den-
nison e realizado pelo 

Ministério da Cultura, 
Governo Federal Re-
construção e União.

 Em 2023, foram 
realizadas 200 ofici-
nas do “Foto Studio – 
Panorama Brasil”, com 
20 oficinas por turma, 
com 30 participantes, 
para o público infan-
to-juvenil e adolescen-
te, em escolas públicas 
e instituições sem fins 
lucrativos em todo ter-
ritório nacional.

Instituições que re-
ceberam as oficinas:

E s c o l a  M u n i c i p a l 
“Dra. Nilza Maria Car-
bonari Ferragut” e CIC 
“Eduardo Von Zuben”

S o b r e  A  A V E R Y 
D E N N I S O N :  A v e r y 
Dennison (NYSE: AVY) 

é uma empresa glob-
al de ciência dos ma-
teriais especializada 
no design e fabricação 
de uma ampla varie-
dade de materiais fun-
cionais e de etiqueta-
gem. Os produtos da 
empresa,  usados em 
quase todos os princi-
pais setores, incluem 
materiais sensíveis à 
pressão para etiquetas 
e aplicações gráficas; 
fitas e outras soluções 
de colagem para apli-
c a ç õ e s  i n d u s t r i a i s , 
médicas e de varejo; 
rótulos, etiquetas e en-
feites para vestuário; 
além de soluções de 
identificação por ra-
diofrequência (RFID) 
que atendem aos mer-
c a d o s  v a r e j i s t a s  d e 
vestuário e outros. A 
empresa emprega mais 
de 35.000 funcionários 
em mais de 50 países. 
As vendas registradas 
em 2021 chegaram a 
US$ 8.4 bilhões.

Sobre o Ministério 
do Turismo: A principal 
ferramenta de fomento 
à Cultura do Brasil, a 
Lei de Incentivo à Cul-
tura contribui para que 
milhares de projetos 
culturais aconteçam, 
todos os anos, em todas 
as regiões do país. Por 
meio dela, empresas e 
pessoas físicas podem 
patrocinar espetáculos 
– exposições, shows, 
livros, museus, galerias 
e várias outras formas 
de expressão cultural – 

e abater o valor total ou 
parcial do apoio do Im-
posto de Renda. A Lei 
também contribui para 
ampliar o acesso dos 
cidadãos à Cultura, já 
que os projetos patro-
cinados são obrigados 
a oferecer uma contra-
partida social, ou seja, 
eles têm que distribuir 
parte dos ingressos gra-
tuitamente e promover 
ações de formação e 
capacitação junto às 

comunidades. Criado 
em 1991 pela Lei 8.313, 
o mecanismo do incen-
tivo à cultura é um dos 
pilares do Programa 
Nacional de Apoio à 
Cultura (Pronac), que 
também conta com o 
Fundo Nacional de Cul-
tura (FNC) e os Fundos 
de Investimento Cul-
tural e Artístico (Fi-
carts). Lei de Incentivo 
à Cultura, Ministério 
da Cultura.


